

SV Volkertshausen - FSG Zizenhausen-Hindelwangen-Hoppetenzell 1:3 (1:2)

Mit einem 3:1 Erfolg und dem 5. Sieg in Folge im Gepäck kehrte die 1. Mannschaft vom Gastspiel beim SV Volkertshausen zurück.

Bei hochsommerlichen Temperaturen übernahm unsere Mannschaft von Beginn an die Initiative. Doch bereits in der 4. Minute ging der Gastgeber nach einem Konter mit 1:0 in Führung. Beim Angriff über die rechte Seite kam Torhüter Christoph Hensler ohne Notwendigkeit aus seinem Kasten und der Heber von Wentzel landete vom Innenpfosten im Netz. Die erste FSG-Chance resultiert aus der 8. Minute. Nico Gohls Flachpass von der linken Seite in den Strafraum konnten die Gastgeber nach einem „Gestochere“ letztlich klären. Die Gastgeber versuchten ihre spielerische Unterlegenheit mit Zweikampfstärke wettzumachen. Unkontrolliertes Passspiel führte mitunter dazu, dass unsererseits kein geordneter Spielaufbau zustande kam. In der 25. Minute war es wieder Nico Gohl der über links flanken konnte. Diese fand am langen Pfosten Daniel Matt, der direkt in die Mitte auf Jan Biller weiterleitete, dessen Direktabnahme jedoch über die Querlatte strich. In der 30. Minute dann der 1:1 Ausgleich durch den aufgerückten Marc Matt. Diesmal war es Daniel Matt, der nach einem kurz ausgeführten Eckball sich über links bis auf die Grundlinie durchtunkte und dessen Flanke über die Abwehr hinweg Marc Matt aus kurzer Distanz mit dem Kopf vollendete. In der 32. Minute eine Riesenchance für Jan Biller, der nach einem Heber von Daniel Matt in die Strafraummitte alleine vor Torhüter Denzel auftauchte, diesen jedoch förmlich anschoss. In der 37. Minute tauchten die Gastgeber noch einmal gefährlich vor unserem Gehäuse auf. Wieder war Torhüter Christoph Hensler beim Herauslaufen unentschlossen und der Angreifer kam vor ihm an den Ball, „versammelste“ diese Chance jedoch im wahrsten Sinne des Wortes. In der 44. Minute dann die 1:2 Führung durch Jan Biller. Marc Matt verlängerte per Kopf auf Daniel Matt, der direkt auf Jan Biller weiterleitete und er sich diesmal diese Chance nicht nehmen ließ und sicher zum 1:2 verwandelte. Mit diesem Ergebnis ging es in die Halbzeitpause. Zur 2. Halbzeit kam die Mannschaft zunächst unverändert aus der Kabine. In der 46. Minute hatte wiederum Jan Biller die Möglichkeit zur Resultatserhöhung, doch landete sein harmloser Abschluss in den Händen von Torhüter Denzel. In der 55. Minute dann doch das 1:3 durch Jan Biller, der mit einem gekonnten Heber dem Gästetorhüter keine Chance ließ und sicher verwandelte. In der Folgezeit verflachte die Partie zusehends. Zum einen, weil die Gastgeber nicht über die spielerischen Mittel verfügten, zum anderen, weil unser Team die Angriffsversuche nie konsequent zu Ende spielte und diese durch individuelle Passfehler im Keim erstickten. So plätscherte die Partie vor sich hin und es gab kaum noch Höhepunkte zu vermelden. Am Ende stand zwar der 5. Sieg in Folge zu Buche, doch die Art und Weise des Zustandekommens vor allem im 2. Abschnitt lässt diese Partie eher unter der Kategorie „mäßig und abhaken“ einstufen. Es bedarf am nächsten Sonntag beim Aufeinandertreffen mit dem FC Steißlingen, einem der Titelaspiranten, einer gewaltigen Leistungssteigerung vor allem in spielerischer und passsicherer Hinsicht, um am Ende zumindest ein achtbares Ergebnis zu erzielen.

Aufstellung: Hensler - Kratzer (86. Honold) - Mattes (51. Brändle) - Matt M. (75. Lipiec) - Laible - Gamper - Schatz - Matt. D. - Biller - Gohl - Schneble (71. Zapke)

Tore: 1:0 (04. Min.) Robin Wentzel
1:1 (30. Min.) Marc Matt
1:2 (44. Min.) Jan Biller
1:3 (55. Min.) Jan Biller

Schiedsrichter: Andreas Sättele, Unadingen

Zuschauer: 60